

Las becas para las Escuelas Infantiles se extienden a los 10 centros de Móstoles

Fecha de publicación: 4/10/2016 0:00

Descripción:

- **Podrán beneficiarse las familias mostoleñas que tengan matriculados a sus hijos e hijas en cualquiera de las 10 Escuelas Infantiles de la ciudad.**
- **Entre las Escuelas Infantiles municipales y las de la Comunidad de Madrid hay un total de 1.301 niños y niñas matriculados.**
- **Con la extensión de las becas a todas las Escuelas Infantiles se busca el acceso igualitario al primer ciclo de educación, así como la conciliación laboral y familiar de las y los mostoleños.**



Para el presente curso escolar, 2016/2017, el Ayuntamiento de Móstoles extenderá las becas para las 10 Escuelas Infantiles existentes en la localidad. Se trata de una novedad que ha explicado el alcalde de Móstoles, David Lucas, durante su intervención en el Debate sobre el Estado del Municipio.

"La Educación pública es un referente para nosotros y, como ya anunció la concejala de Educación en el mes de septiembre, todas las familias empadronadas en la ciudad y cuyos alumnos se hayan matriculado en cualquiera de las 10 escuelas infantiles de la localidad, van a tener acceso a las becas que este Ayuntamiento ha habilitado", ha indicado Lucas.

En Móstoles hay seis Escuelas Infantiles municipales, en donde se han matriculado 783 niños y niñas de 0 a 3 años y, por otro lado, cuatro Escuelas Infantiles de la Comunidad de Madrid que cuentan con 518 alumnos en total. Para el presente curso se ha reservado una partida presupuestaria de 300.000€ para becas a las familias mostoleñas de los niños y niñas matriculados en cualquiera de las 10 Escuelas Infantiles de Móstoles, incluidas las cuatro escuelas gestionadas por la Comunidad de Madrid.

Además, el regidor ha recordado que en materia de becas se ha pasado de los 200.000€ que se daban a 425.000€ para libros y material didáctico, y otros 300.000€ más para escolarización.

En cuanto a las Bases Reguladoras de la Convocatoria de las becas para las Escuelas Infantiles, están en proceso para ser aprobadas por la Junta de Gobierno Local y la cuantía de las mismas tendrá un importe mensual desde 33€ hasta 72€, en función de la renta per cápita de la unidad familiar.

Estas nuevas ayudas para para la escolarización en las escuelas públicas de la ciudad para el curso 2016-2017 responde a la apuesta que desde el Ayuntamiento se hace por el acceso a la educación de todas las personas, teniendo especial consideración por las primeras etapas educativas, donde se crean las bases intelectuales y de socialización para el presente y el futuro de la educación.

Asimismo, el alcalde, David Lucas, ha recordado que "en muchas ocasiones no se puede matricular a los niños en este primer ciclo por los altos costes que supone para las familias" y que "a través de estas ayudas se busca contribuye a la conciliación laboral y familiar y se apuesta por la escolarización de todos y todas".

En materia de educación, el alcalde también ha valorado, entre otros asuntos, el trabajo "en proyectos de educación en LGTBI" y ha destacado que "seguiremos reivindicando dos cuestiones fundamentales: las ratios en los centros, así como el problema de las ratios en educación especial, que son fundamentales, pero también que la Comunidad de Madrid financie el Conservatorio Rodolfo Halffter, porque lo que no es posible es que desde hace 10 años a esta parte se hayan reducido en un 70 % las aportaciones y tenemos que seguir garantizando un proyecto que es una referencia para toda la Comunidad de Madrid".